

Publié sur L'Union (<http://www.lunion.presse.fr>)

Par Anonyme

LE 25/08/2015

Montbavin



La végétation a vite repris ses droits. Voici les débrouailleurs

Le lavoir fait peau neuve

En partenariat avec notamment la SEGPA (section d'enseignement général et professionnel adaptée) du collège Louis-Sandras et la commune de Montbavin, l'association Axo'lidarité a conçu le projet de la réfection du lavoir qui se désagrège à mi-pente de la route qui mène de Merlieux au plateau de Montarcène.

Une première intervention avait été effectuées voici plusieurs mois qui avait permis aux différents intervenants de bien s'approprier les caractéristiques du chantier qu'ils se promettaient de construire. Les rôles étaient distribués. Mais la vie associative a ses vicissitudes propres qui ont donné à penser que tout était abandonné. Il n'en est rien. Sous maîtrise d'œuvre de Jean Lavoine le site est en effet de nouveau investi par les bénévoles d'Axolidarité pour un sérieux débroussaillage. Un dossier de subvention va être déposé auprès de la fondation du patrimoine.

Après l'érection de la stèle Paul Marche en juin, les troupes de Bernard de Gaspari vont faire apparaître une seconde réalisation dans le paysage local.